

**BÉISBOL
JUVENIL: LOS
MURILLO,
CHOQUE ENTRE
PADRE E HIJO**

P 12. ESTADIO



FEDEBEIS

Archivo / El Siglo

Diciembre sangriento: 43 asesinatos



Durante el último mes de 2025 se registraron 43 asesinatos. El 80 % de estas muertes fue provocado con armas de fuego. Una madre de cuatro hijos y otra de tres figuran entre las víctimas. Busque hoy esta entrega especial de El Siglo

P 14 Y 15.



Cortesía



**MULINO PRESENTA
SU INFORME A LA
NACIÓN DESDE LA
ASAMBLEA**

P 2. HECHOS

Archivo / El Siglo



**RECUPERACIÓN
ECONÓMICA LLEGARÍA
EN 2026, SEGÚN LOS
EXPERTOS**

P 2. HECHOS



Taxista fue la última víctima por tránsito en Panamá Oeste

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DOLOR. Un taxista de La Chorrera se convirtió en la última víctima fatal por accidente de tránsito en la provincia de Panamá Oeste, tras fallecer la tarde del 31 de diciembre de 2025.

La víctima perdió la vida en el cuarto de urgencias del hospital Regional Nicolás A. Solano, a causa de los fuertes golpes y lesiones de consideración sufridas en el accidente.

Una cámara de video-vigilancia de un local comercial captó el momento del siniestro, donde se observa que el conductor del pickup no realizó el alto en una intersección, impactando violentamente al taxi.

Al lugar llegaron compañeros del gremio taxista, quienes identificaron a la víctima como el señor Darío.

MUERTES
El año 2025 cerró en Panamá Oeste con un saldo de 36 muertes por accidentes de tránsito, enlután a una familia chorrerana.

TRAGEDIA EN BAR: DECENAS DE MUERTOS Y MÁS DE CIEN HERIDOS TRAS VORAZ INCENDIO

P 6. MUNDO



Elmer Quintero / El Siglo



ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Una persona de generales desconocidas se convirtió en la última víctima fatal por accidente de tránsito del 2025, el hecho ocurrió el 31 de diciembre en Alto Bonito de Cerro Banco, distrito de Besikó, en la comarca Ngäbe-Buglé.

Un vehículo tipo pickup se salió de la vía y cayó a un barranco en el sector conocido como Cerro Banco. El siniestro dejó además varias personas heridas, según informes preliminares.

De acuerdo con información extraoficial, el automóvil sería del docente José Luis Ríos y la persona fallecida presuntamente sería su cuñado. No obstante, hasta el cierre de esta edición las autoridades no habían confirmado la identidad del occiso, por lo que se mantiene como de generales desconocidas.

Tras el hecho, residentes del área alertaron a los estamentos de emergencia, quienes acudieron al lugar para auxiliar a los heridos y trasladarlos a un centro médico.



DE CARA AL SOL
Josefina empezó el 2026 con el pie derecho tomando baños de sol en estas aguas que son una bendición para cualquiera.

PAPA LEÓN: EL MUNDO NO SE SALVA AFILANDO ESPADAS

SERVICIOS INTERNACIONALES

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

AÑO NUEVO. En la primera celebración litúrgica del año, coincidiendo con la 59^a Jornada Mundial de la Paz, el papa León XIV hizo un enérgico llamado al mundo para que deje atrás la lógica de la violencia y abrace una paz basada en el perdón, la acogida y el entendimiento



mutuo. Durante la Misa de Año Nuevo en la Basílica de San Pedro, el pontífice —elegido en mayo de 2025 y estadounidense de origen— advirtió que “el mundo no se salva afilando espadas, ni juzgando, oprimiendo o eliminando a nuestros hermanos y hermanas”, sino

mediante un esfuerzo constante por comprender, perdonar, liberar y acoger a todos, sin cálculos y sin miedo”.

El papá también presentó el inicio de 2026 como una oportunidad para que cada persona emprenda una “vida nueva”.